

Billy & Manu Magiciens

www.BillyManuMagie.com

La carte forcée: Une carte est choisie dans un paquet, apparemment au hasard. Grâce à cette technique, le/la magicien(ne) contrôle parfaitement le choix de la personne. Il peut donc d'une manière ou d'une autre prouver au spectateur qu'il connaissait la carte qu'il allait choisir à l'avance.

Matériel nécessaire : N'importe quel jeu de cartes.

Préparation : Place la carte que tu veux forcer deuxième avant la fin, dans notre exemple, il s'agit du 2 de cœur (**image 1**)



Présentation :

1. Présente ton jeu de cartes au public en montrant les faces différentes des cartes
2. Mentionne qu'une carte sera choisie au hasard dans le paquet en ramenant les cartes face vers le bas. Au même moment, prend la dernière carte (comme pour montrer qu'il pourrait s'agir de celle là) et replace là au centre du paquet. De cette façon la carte que l'on veut forcer (2 de cœur) est maintenant la dernière au bas du paquet (**image 2**)
3. Étend les cartes (toujours faces vers le bas) et demande à un spectateur de « séparer le paquet » en « touchant à n'importe quelle carte ».
4. Lorsqu'une carte est touchée, sépare le paquet en prenant toutes les cartes par dessus la carte touchée avec la main droite et en tenant le reste des cartes avec la main gauche (**image 3**)
5. Dépose la pile tenue dans la main droite (celle qui contient les cartes provenant du haut du paquet) sur la table. Par dessus cette demie-pile, dépose la pile tenue dans la main gauche de façon perpendiculaire (celle contenant les cartes provenant du bas du paquet et dont le 2 de cœur est la dernière, voir **image 4**)
6. Prends la pile du haut et montre la dernière carte aux spectateurs (le 2 de cœur) en disant « maintenant regardons la carte qui se trouve à l'endroit où vous avez séparé le paquet » (**image 5**) Les gens auront l'impression qu'il s'agit vraiment de la carte à laquelle ils ont choisis de séparer le paquet.
7. Pour la suite, les possibilités sont innombrables (vous pouvez deviner la carte, la retrouver après avoir fait brasser le paquet par un spectateur, montrer que votre prédiction faite avant de faire choisir la carte est exacte...)

Quelques conseils pour rendre cette technique efficace et naturelle :

- Aux étapes 4 et 5, lorsque le paquet est séparé en deux après qu'un spectateur ait touché à une carte, éloigne les deux moitiés du paquet l'une de l'autre et attends quelques secondes avant de déposer les piles l'une sur l'autre. Ainsi, tu t'assures que le public ne se rappellera plus quelle partie des cartes était en haut et laquelle était en bas.
- Aux étapes 4 et 5, la tenue des deux paquets peut se faire par les mains inversées si tu es plus à l'aide d'étendre les cartes vers la gauche plutôt que vers la droite

